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本报讯 常州市金坛区第十
七届人民代表大会第五次会议
在圆满完成各项议程后，于昨天
下午胜利闭幕。大会审议批准
了区“十四五”规划和二〇三五
年远景目标纲要、各项工作报
告，选举产生了区人民政府区
长、人大常委会委员。大会必将
进一步激励全区上下坚守初心
使命，坚守奋斗方向，大战略布
局、大力度创新、大气魄推进，付
出超常努力，夺取超常业绩，高
质量开启快速崛起新征程。

下午 2：00，区十七届人大五
次会议举行第三次全体会议。

狄志强、陆秋明、王跃中、陈

锁龙、刘国新、俞金红、刘东升、
王生大、王艳红、王新辉、冯锁强
在主席台前排就座。会议由大
会主席团常务主席王跃中主持。
本次会议应到代表 236 人，实到
代表 227人。

会议选举了金坛区人民政
府区长、金坛区第十七届人民代
表大会常务委员会委员。

计票结束后，区十七届人大
五次会议主席团召开第六次会
议，听取选举结果报告。随后，
向大会报告选举结果。

大会举行了宪法宣誓仪式。
会议还以举手表决的方式通过
了大会各项决议。

会上，区委书记、大会主席
团常务主席狄志强发表讲话。

（全文另发）
狄志强表示，刚刚过去的

2020 年，区人大及其常委会、全
体人大代表深入学习贯彻习近
平新时代中国特色社会主义思
想、十九届五中全会精神以及习
近平总书记视察江苏重要讲话
指示精神，坚决落实区委决策部
署，依法履职，积极作为，做了大
量富有成效的工作，主要表现在
四个方面：一是服务发展有担
当；二是依法监督有作为；三是
为民履职有成效；四是自身建设
有加强。 （下转第二版）

区十七届人大五次会议胜利闭幕
狄志强发表讲话 陆秋明当选区人民政府区长

本报讯 昨天上午，区十七
届人大五次会议主席团召开第
五次会议。会议听取各代表团
审议区人民政府、“十四五”规划
和二○三五年远景目标纲要草
案、计划、预算和区人大常委会、
法院、检察院七个工作报告的情
况汇报；听取并审议通过议案审
查委员会的审查报告；听取并审
议通过财政经济委员会关于计

划、预算的审查结果报告；听取
大会秘书处组织组关于提名推
荐、酝酿候选人情况的汇报，确
定正式候选人名单；审定大会选
举监票人建议名单，决定提交大
会通过；听取各代表团对各项决
议（草案）审议情况的汇报，原则
通过大会各项决议（草案），决定
提请大会通过。

刘佳

区十七届人大五次会议
主席团召开第五次会议

各位代表、同志们：
金坛区第十七届人民代表大会第五

次会议，经过全体代表和与会同志的共同
努力，已经圆满完成了各项议程，即将胜
利闭幕。会议期间，各位代表以饱满的政
治热情和强烈的使命担当，充分发扬民
主，依法履行职责，积极建言献策。大会
审议批准了区“十四五”规划和二〇三五
年远景目标纲要、各项工作报告，选举产
生了区人民政府区长、区人大常委会委
员。大会的成功召开，必将进一步激励全
区上下坚守初心使命，坚守奋斗方向，大
战略布局、大力度创新、大气魄推进，付出
超常努力，夺取超常业绩，高质量开启快
速崛起新征程。在此，我代表区委，向大
会的圆满成功和新当选的同志，表示热烈
的祝贺！向付出辛勤劳动的各位代表和
工作人员，表示衷心的感谢！

刚刚过去的 2020 年，区人大及其常
委会、全体人大代表深入学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义思想、十九届五
中全会精神以及习近平总书记视察江苏
重要讲话指示精神，坚决落实区委决策部
署，依法履职，积极作为，做了大量富有成
效的工作。一是服务发展有担当。在“两
个加快全面决战”等重要经济领域、钱资
湖大桥等重大基础设施、“十四五”规划编
制等方面，深入开展实地调研、督查检查，
有力推动区委各项决策部署加快落实。
二是依法监督有作为。在监督的广度和
深度上同时发力，对财政预决算、国有资
产、执法和司法等方面加强监督，对区农
业农村局、人社局等部门开展工作评议，监督实效不断提升。
三是为民履职有成效。围绕生态环境保护、安全生产整治、民
生项目建设等开展专项视察和执法检查，形成了加强城区污水
治理、完善安全生产管理等一批高质量建议，推动解决了一批
事关群众切身利益的问题。四是自身建设有加强。主动适应
新时代人大工作新要求，深入推进“两个机关”建设，充分发挥

“人大代表之家”等平台作用，持续提升人大代表履职能力和水
平，有力推动了人大工作高质量开展。特别是去年新冠肺炎疫
情爆发以来，区人大机关干部和各级人大代表主动投身统筹疫
情防控和经济社会发展一线，有的坚守抗疫一线，有的组织捐
款捐物，有的助推企业复工复产，充分展现了人大担当和作为。
对过去一年区人大及其常委会的各项工作，区委是满意的，也
是充分肯定的。在此，我代表区委，向区人大及其常委会、全体
人大代表，表示衷心的感谢！ （下转第三版）
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带着全区人民的期望和
重托，区十七届人大五次会议
和区政协十届五次会议，经过
全体代表、全体委员及与会同
志的共同努力，在圆满完成各
项议程后，相继胜利闭幕了！
在此，我们对“两会”的胜利闭
幕，表示热烈的祝贺！

这是在我区接力“十三
五”、奋进“十四五”的关键时
期召开的一次盛会。会议期
间，来自全区各界的人大代
表、政协委员以饱满的政治热
情和高度的责任感，依法行使
宪法和法律赋予的神圣职责，
对我区 2021 年及今后五年工
作提出了许多具有建设性的
意见和建议，充分体现了人大
代表、政协委员胸谋全局、心
怀发展、情系民生、奋发有为
的精神风貌。这次“两会”，对
于进一步凝聚各方力量，激发
各种活力，号召和动员全区上
下构建跨越发展新格局、开启
快速崛起新征程，具有十分重
要而深远的意义。

五年来，金坛走过了极不
平凡的发展历程，书写了后发

赶超、快速崛起的精彩篇章，
与苏南先发地区同步进入了
高质量发展新阶段。无论是
经济综合实力还是社会事业
发展，无论是城乡建设面貌还
是人民生活水平，都跨上了新
的台阶，金坛经济社会实现了
前所未有的快速发展。一个
蓄势待发的金坛正在信心满
怀地走向未来，一个政通人和
的金坛正积聚再度辉煌的坚
定力量。

矗立苏南发展第一方阵，
这是我区今后一个时期最为
根本、最为紧要的目标任务。
刚刚结束的区委十三届十次
全会，进一步号召和动员全区
上下以“五年目标、四年完成”
的雄心壮志和坚实步伐，聚焦

“四大行动”，强化创新推进，
团结一心，奋力拼搏，确保“十
四五”开局之年取得超常业
绩，为新一轮跨越发展、快速
崛起定好调、起好步。

今年是“十四五”发展的
开局之年，全区上下要坚定走

“加快融入上海大都市圈、苏
锡常都市圈和南京都市圈”路

径，按照“区域快速通勤地、产
业创新共同体、生态绿色宜居
城”定位，坚持“实体为本、产
业强区”，发扬“苦干实干、正
气大气”时代精神，聚焦发展
格局攻坚行动、两个加快创新
行动、工业经济跃升行动、百
姓幸福提升行动，全面加强政
府自身建设，进一步提升服务
效能，进一步强化科学决策，
进一步坚持依法行政，进一步
加强廉政建设，汇聚起高质量
开启快速崛起新征程的强大
合力。

实现“十四五”开局首胜，
全区各级党员领导干部要以
革故鼎新、砥砺奋进的信念，
实干兴区、只争朝夕的韧劲，
百尺竿头、勇求新进的行动，
团结带领全区人民锐意创新、
扎实工作，沿着已经开辟的宽
阔道路，继续创造金坛未来发
展的壮丽明天！

朝着高质量快速崛起的目标坚定不移地走下去
——热烈庆祝金坛区“两会”胜利闭幕

本报评论员


